



Vista aérea del polígono logístico Plaza en las proximidades de Zaragoza.

Plaza quiere gestionar un parquin de vehículos pesados

EFE / Zaragoza
La sociedad Plataforma Logística de Zaragoza, Plaza, ha abierto el plazo para la presentación de ofertas para la explotación de una parcela de 50.000 metros cuadrados de superficie como aparcamiento cubierto privado de vehículos pesados, que concluirá el próximo 3 de septiembre.

Inicialmente, se estima que la parcela tendría capacidad para el aparcamiento de unos 450 camiones, indican fuentes del Ejecutivo autonómico en una nota de prensa.

La convocatoria se ha planteado como una presentación de ofertas, que posteriormente se articularían a

través de un plazo de explotación del aparcamiento mediante el pago de un canon anual a Plaza, que a su vez llevaría a cabo la extensión de aglomerado en la parcela.

Convocatoria

A través de convocatoria de ofertas ya en marcha, la cubrición del aparcamiento podría realizarse mediante la instalación de marquesinas que soporten placas o módulos fotovoltaicos, u otro tipo de cubierta sobre la que se puedan instalar esas placas o módulos, y tenga un gálibo mínimo de 5,5 metros.

En compensación, Plaza ofrece un contrato de derecho de la superficie de las marquesinas por un periodo

mínimo de 25 años. En la nota se insiste en que el proyecto es "absolutamente novedoso" y que los responsables de Plaza "están dispuestos a escuchar todo tipo de variantes ante la novedad que suponen en Zaragoza este tipo de servicios".

La implantación de un gran aparcamiento de vehículos pesados en la Plataforma Logística de Zaragoza se configura como una instalación de apoyo al transporte y pretende dar solución a los servicios demandados por los profesionales del transporte y la logística tanto en el conjunto de la ciudad de Zaragoza como en el entorno de la Plataforma Logística en cuestión.